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COMISION MUNICIPAL DE POLICIA, TRÁFICO Y TRANSPORTES 

 

Sres. Asistentes: 

Carabias Acosta 

Molina Martínez 

Rodríguez López 

Macías Tello 

Coca Sánchez 

Collados Grande 

Santa María Trigo 

Fuentes Chaves 

Pérez de la Sota 

 

Servicios Técnicos Municipales: 

Blanco Hernández 

Domínguez de Prado 

Ramos Pereira 

González Sastre 

 

Secretario: 

Alonso Uceda 

 

En la ciudad de Salamanca, siendo las 08,30 horas del día 13 de Diciembre de 

2.023, se reúnen de forma presencial y telemática en el Salón de Plenos de la 

Corporación Municipal, en Sesión Ordinaria y en Primera Convocatoria, los/as 

componentes de la Comisión Municipal de Policía que al margen se indican, para tratar 

los siguientes asuntos: 

1.- Aprobación del Acta de la Sesión anterior. Se aprueba. 

2.- Por parte de la Comisión se informa/n favorablemente por unanimidad el/los 

siguiente/s expediente/s de solicitud de licencia ambiental: El de M.R.S.L., realizando 

solicitud de licencia ambiental para establecimiento destinado a clínica dental, sito en 

Av. Comuneros, 39 (Fecha de inicio 22-06-2023). CORPORACION DENTAL BUCALIA. 

21/23 LAMB. 
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3.- Por parte de la Comisión se informa/n desfavorablemente por unanimidad 

el/los siguiente/s expediente/s de comunicación ambiental, de inicio de 

actividad/apertura: El de VALDESIERRA ENOTURISMO, S.L.U., realizando comunicación 

de inicio de actividad para edificio destinado a apartamentos turísticos, sito en Cl. 

Bordadores, 4 (Fecha de inicio 30-03-2022). ESTUDIOS BORDADORES. 7/22 CINA; el 

de C.L., realizando comunicación de apertura de establecimiento destinado a kiosco 

polivalente con venta de bebidas alcohólicas, sito en Ps. Canalejas, 22 (Fecha de inicio 

12-02-2023). XILAIKE. 15/23 APER; el de GRAN VIA VISION, S.L., realizando 

comunicación de apertura de establecimiento destinado a consultorio optométrico y 

oftalmológico, sito en Cl. Gran Vía, 72 (Fecha de inicio 30-06-2022). GRAN VIA 

VISION. 88/22 APER; el de AUDICOST SALAMANCA, S.L., realizando comunicación de 

apertura de establecimiento destinado a comercio de audioprótesis , sito en Av. 

Portugal, 91 (Fecha de inicio 09-03-2023). AUDICOST. 35/23 APER; y el de TEDI 

COMERCIO SLU, realizando comunicación de apertura de establecimiento destinado a 

comercio multiprecio, sito en Cl. Sol Oriente, 11 (Fecha de inicio 29-03-2023). TEDI. 

61/23 APER. 

4.- Por parte de la Comisión se informa/n favorablemente por unanimidad el/los 

siguiente/s expediente/s de comunicación ambiental, de inicio de actividad/apertura: El 

de L.F.P., realizando comunicación de apertura de establecimiento destinado a centro 

de fisioterapia, sito en Av. Federico Anaya, 84 (Fecha de inicio 26-08-2022). L1 

CENTRO DE FISIOTERAPIA. 119/22 APER; el de M.B.M.S., realizando comunicación de 

apertura de establecimiento destinado a administración de fincas, sito en Cl. Las 

Cañas, 5 Bj (Fecha de inicio 09-03-2023). ADMINISTRACION DE FINCAS. 33/23 APER; 

y el de M.R.L., realizando comunicación de apertura de establecimiento destinado a 

comercio al por menor de materiales de construcción y de artículos inmobiliarios de 

saneamiento, sito en Cl. García Quiñones, 10 02 B (Fecha de inicio 31-01-2023). 

MARIA RIVAS. 10/23 APER. 

5.- Por parte de la Comisión se informa/n favorablemente por unanimidad el/los 

siguiente/s expediente/s de comunicación de cambio de titularidad: El de L.Z.G., 

realizando comunicación de cambio de titularidad de establecimiento de categoría C 

(bar sin música), sito en Cl. Tomillar 8 (Fecha de inicio 07-11-2023). BAR LA RONDA. 

227/23 CTIT; el de L.M., realizando comunicación de cambio de titularidad de 

establecimiento destinado a centro de manicura y pedicura, sito en Cl. Pozo Amarillo 

28 (Fecha de inicio 08-11-2023). MITENKO NAILS. 228/23 CTIT; y el de M.P.O., 
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realizando comunicación de cambio de titularidad de establecimiento de categoría C 

(bar sin música), sito en Pz. Maestro Tárrega 3 (Fecha de inicio 10-11-2023). CAFÉ-

BAR JM. 234/23 CTIT. 

6.- Por parte de la Comisión se acuerda dejar sobre la mesa el borrador de la 

Ordenanza Municipal Reguladora de bajas emisiones, hasta la remisión del texto con 

las correcciones efectuadas respecto a las propuestas formuladas con anterioridad. 

7.- Informaciones varias. 

Se informa a la Comisión sobre los siguientes temas: 

A.- Con relación a los autobuses urbanos, por parte del Sr. Concejal Delegado se 

expone que no le han remitido los datos de la semana pasada, por lo que se facilitarán 

más adelante. 

B.- Con relación a las actuaciones de la Policía Local, por parte del Sr. Mayor Jefe 

de la Policía Local se informa que la actividad se ha desarrollado sin incidencias 

reseñables.  

C.- Por parte del Sr. Jefe del Servicio de Tráfico se informa que la semana 

precedente han disminuido los niveles de tráfico un diez por ciento sobre los datos de 

la semana anterior. 

D.- Por parte del Sr. Jefe del Servicio de Bomberos se informa que la actividad se 

ha desarrollado sin incidencias reseñables.  

E.- A instancia del Sr. Presidente por parte del Sr. Mayor Jefe de la Policía Local se 

informa sobre el operativo de seguridad de la actividad denominada “fin de año 

universitario”. El dispositivo de seguridad comienza con la entrada del turno de tarde, 

con presencia permanente en torno a la Plaza Mayor. A partir de las 18,00 horas se 

contará con la presencia de 92 agentes de la Policía Local. Existirá un control de 

entrada en la propia Plaza Mayor con seguridad privada dispuesta por la organización 

del evento. Existirán tres perímetros de seguridad, uno en la propia Plaza Mayor, otro 

en el exterior de la misma para evitar el consumo de bebidas alcohólicas en la vía 

pública y otro en los lugares habitualmente utilizados para realizar dicho consumo. Los 

dos primeros perímetros se desmontarán tras la finalización de la actividad 

propiamente dicha y el tercero se mantendrá hasta la finalización del turno de noche. 

Paralelamente, se desarrollará otro evento en el Multiusos Sánchez Paraíso, que 

contará también con un operativo policial. Por parte del Sr. Presidente se expone que 

se desmontarán los adornos navideños instalados en la Plaza Mayor, así como los 

bancos y las terrazas. 
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Por parte del Grupo Socialista se pregunta por el gasto que supone el desmontaje y 

posterior montaje de la campana navideña situada en la Plaza Mayor. Por parte del Sr. 

Presidente se informa que el coste lo asume la empresa instaladora, al estar incluido 

específicamente en el contrato. 

Por parte del Grupo Socialista se pregunta si el Multiusos dispone de los permisos y 

licencias necesarias, así como por sus medidas de evacuación y control de aforo. Por 

parte del Sr. Presidente se informa que el recinto cuenta con licencia municipal para 

“celebración de eventos”. Dispone igualmente de un Plan de Autoprotección para la 

realización de dichas actividades. Por parte del Sr. Mayor Jefe de la Policía Local se 

informa que se ha realizado ya una inspección preventiva conjunta de Policía Local y 

Bomberos al recinto y se realizará otra en la misma mañana del evento. 

8.- Ruegos y preguntas. 

8.1.- Por parte del Grupo Socialista se solicita información en relación con las 

actuaciones desarrolladas respecto al incidente con unos perros peligrosos que 

mataron a otro perro y que ha tenido reflejo en los medios de comunicación local. Por 

parte del Sr. Mayor Jefe de la Policía Local se informa que se identificó al propietario 

de los animales, que no estaban con él en el momento de los hechos. Se formularon 

varias denuncias por diferentes conceptos, que se encuentran en tramitación, 

correspondiendo las mismas tanto al Ayuntamiento de Salamanca como -las de mayor 

gravedad- a la Junta de Castilla y León. Por parte del Grupo Socialista se pregunta si la 

Junta de Castilla y León comunica el resultado de los expedientes sancionadores que 

tramita por estos conceptos. Por parte del Sr. Mayor Jefe de la Policía Local se contesta 

que sí. 

8.2.- Por parte del Grupo Socialista se solicita conocer la ubicación de los veinte 

sensores de calidad del aire instalados e informe sobre los resultados obtenidos. Por 

parte del Sr. Presidente se toma nota. 

8.3.- Por parte del Grupo Socialista se pregunta cuándo estarán en funcionamiento 

los autobuses eléctricos del transporte urbano. Por parte del Sr. Concejal Delegado se 

informa que está establecido un periodo de quince meses para su implantación a partir 

de la firma del contrato. 

8.4.- Por parte del Grupo Socialista se solicita nuevamente el listado de pisos 

turísticos y la sesión monográfica pendiente sobre el tema. Se pregunta igualmente 

quién realiza las inspecciones de los pisos turísticos por parte del Ayuntamiento. Por 

parte del Sr. Presidente se informa que efectivamente está pendiente la remisión de 
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dicho listado, pues no es una información fácil de recopilar. Se actúa siempre en virtud 

de denuncia, por parte de la Policía Local. Tendremos una sesión monográfica sobre el 

tema, pero la actualidad es muy cambiante sobre este tema, como se ha podido 

comprobar con unas sentencias recientes. 

8.5.- Por parte del Grupo Socialista se plantea la cuestión del atasco relacionado 

con el acceso al aparcamiento de Santa Eulalia y las posibles formas de solventarlo. 

Por parte del Sr. Concejal Delegado se informa que en estas fechas se produce una 

afluencia masiva de vehículos a la ciudad y a su zona centro y el problema es que la 

pantalla que indica la situación de aparcamiento completo está situada en la entrada 

del mismo. Se está trabajando en la posibilidad de instalar una pantalla informativa en 

la Calle Correhuela para evitar el acceso a la zona de vehículos que finalmente no 

pueden aparcar por falta de plazas disponibles. No obstante, la Policía Local actuó con 

diligencia, solucionando el problema e impidiendo el acceso de más vehículos. 

8.6.- Por parte del Grupo Socialista se solicita información sobre la campaña de 

inspección que se está desarrollando en los locales de ocio nocturno. Por parte del Sr. 

Jefe del Servicio de Bomberos se informa que se están realizando visitas a los 

establecimientos de ocio nocturno, primero a las discotecas con licencias más antiguas 

y con un mayor nivel de riesgo, como las situadas en los sótanos o bajo rasante. Se 

trata de inspecciones conjuntas de la Policía Local y Bomberos. Se han detectado 

deficiencias en algunos casos que han motivado el cierre cautelar de los 

establecimientos (casos de puertas antipánico que no funcionaban y que han sido 

corregidos rápidamente por parte de los titulares) o la simple constatación de dichas 

deficiencias para su corrección (luminarias de emergencia que no funcionan, 

decoración vegetal de imitación que requiere acreditación documental de su carácter 

ignífugo, etc ..). La campaña no ha finalizado, si bien ya se han visitado e 

inspeccionado todas las discotecas con licencia municipal. Con relación al tema 

planteado anteriormente con respecto al Multiusos Sánchez Paraíso, cuenta con un 

Plan de Autoprotección que prevé un aforo máximo de 7.000 personas. No obstante, la 

organización ha previsto en este caso un aforo máximo de 4.400 personas. Se ha 

visitado ya y se volverá a inspeccionar mañana por la mañana, antes del evento. 

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la Sesión, siendo las 09,15 horas 

del día arriba indicado, de todo lo cual como Secretario, CERTIFICO. 

EL PRESIDENTE     EL SECRETARIO 

 











 
COMISIÓN DE BIENESTAR SOCIAL 

Sesión ordinaria de 14 de diciembre de 2023 
 
Asistentes: 
 
Presidenta suplente: 
Dª Isabel Macías Tello 
 
Vocales: 
Dª. María José Coca Sánchez 
D. Roberto Martín Parra 
D.  Ángel Molina Martínez 
Dª Vega Villar Gutiérrez de Ceballos 
D. José María Collados Grande 
Dª María García Gómez 
D. Juan José García Meilán 
Dª Laura Magdalena Miguel 
 
Secretaria suplente: 
Dª Fátima Guerrero Justicia 
 
 

ACTA DE LA SESIÓN 
 

 
En la ciudad de Salamanca, siendo las nueve horas y treinta minutos del día 

arriba indicado, se reúnen de forma telemática y presencial en el Salón de Plenos de 
la Casa Consistorial, los componentes de la Comisión de BIENESTAR SOCIAL que 
arriba se expresan al objeto de tratar los asuntos que integran el siguiente orden del 
día. 

 

1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR.- 

La comisión, por unanimidad, acuerda aprobar el acta de la sesión celebrada el 
día 7 de Diciembre de 2023. 

 
2.- INFORMACIÓN SOBRE AYUDAS DE URGENCIA SOCIAL.- 

La comisión conoce el informe sobre concesión ayudas de 7 expedientes. 

 
3.- RUEGOS Y PREGUNTAS.- 

Comienza el turno de ruegos y preguntas con la intervención de la Sra. 

Presidenta de la Comisión que indica que ya han sido remitidas a  D. José Mª Collados 

Grande  los datos de  población de los barrios  que solicitud.  Las Sras. Magdalena y 

García solicitan  también estos datos por lo que la Presidenta encarga a la secretaria 

de la comisión que se remita esa información a todos los miembros de la Comisión. 

D. Jose Mª Collados Grande señala que con estos datos se corrobora lo que él 

planteaba y que efectivamente es necesario que remodele la estructura actual de los 

CEAS. 

Respecto a las Actas de las Comisiones del protocolo de personas sin hogar, la 

Sra. Presidenta comunica que le serán remitidas en breve. 

 



 

Dña. Isabel Macías Tello, en contestación a la pregunta que realizó Dña. María 

García Gómez en la pasada sesión respecto a la instalación de los puntos violetas en 

la celebración de la Nochevieja Universitaria responde que éstos van a estar ubicados 

en los mismos sitios que se situaron en las ferias y que estarán operativos desde las 

18:45 h. hasta la finalización del evento. 

 

La Sra. García pregunta  qué se considera como finalización del acto, si se 

refiere a las campanadas. D. Ángel Molina aclara que la finalización del acto será en 

torno a las 00:30 h. La Sra. García considera que estos puntos violetas debería  estar 

operativos  durante toda la noche puesto que la realidad es que la fiesta continuará 

durante toda la noche y deberían estar activos estos puntos de referencia. 

 

D. Juan José García Meilán, a raíz del  Premio de Accesibilidad que se le ha 

otorgado al Ayuntamiento de Salamanca por parte del CRMF  quiere saber qué fue del 

Plan Municipal de accesibilidad que se estaba elaborando en el Ayuntamiento ya que 

la última vez que se habló del mencionado Plan en Comisión Informativa fue el 23 de 

octubre de 2021y se comentó que estaba muy avanzado y era inminente su 

aprobación pero no se ha vuelto a saber nada más de él y le interesa saber si ese plan 

se ha retomado o está paralizado y también en base a qué se ha otorgado el premio 

citado anteriormente al Ayuntamiento. 

 

La segunda cuestión que plantea el Sr. García Meilán es en relación a las 

ayudas de emergencia social, se está cerrando el ejercicio económico y pregunta que 

va a pasar con las personas que solicitan ayudas después del cierre y cuando van a 

poder cobrar las mismas. Recuerda que se hicieron una serie de cambios normativos y 

del Reglamento para que se pudiera solventar esta situación y no existiera un vacío en 

este periodo y pregunta si estos cambios están siendo eficaces, si este año no va a 

haber parón en los pagos o si finalmente vamos a tener el mismo problema que en 

años anteriores que las ayudas no se van a poder empezar a pagar hasta febrero del 

2024. 

D. José Mª Collados Grande solicita que conste en Acta que él siempre 

mantuvo que en el CEAS del Rollo se superaban los datos máximos población 

establecidos normativamente pero vistos los datos que le han sido enviados constata 

que no solamente se superan en el CEAS del Rollo sino que también lo hacen en le 

CEAS de Garrido Norte y CEAS de Pizarrales y en el CEAS de Garrido Norte por muy 

poco. 

  
 Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las diez y 
quince minutos del día al principio señalado de todo lo cual, como Secretaria 
CERTIFICO.  
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Acta de la Comisión Informativa de Educación, Cultura, Deportes y Juventud 

 

COMISIÓN  DE  EDUCACIÓN CULTURA DEPORTES Y JUVENTUD 

 

ACTA   DE  LA  SESIÓN   DEL   DÍA  14-DICIEMBRE-2023 

 
 
Asistentes: 

I.- Presencialmente: 

Presidente:     D. Ángel Fernández Silva, (Grupo Popular). 

Vocales:   Grupo Popular:    Dª. Almudena Parres Cabrera 

             Dª Mª del Carmen Seguín Kattán 

     Grupo Socialista:   Dª. María García Gómez  

             D. Fidel Juan Francés Sánchez 

      Grupo Vox:        Dª. Laura Magdalena Miguel.  

 

Secretaria:    Dª. Sonsoles Bueno Santos. 

 

II.- Por medios telemáticos: 

Vocales:   Grupo Popular:     D. Luis Sánchez Arévalo  

             D. Pedro Martínez Córdoba 

Grupo Socialista:   Dª Elvira Sánchez Sánchez  

 

 
En la Ciudad de Salamanca, siendo las ocho horas y treinta y cinco minutos del día 14 de 

diciembre de 2023, se reúnen presencialmente en el Salón de Plenos de la Casa Consistorial del 

Ayuntamiento de Salamanca y por medios telemáticos, conforme a lo dispuesto en la Disposición Final 

Segunda del Real Decreto-Ley 11/2020, de 31 de marzo, que añade un nuevo apartado 3 al art. 46 de la 

Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases del Régimen Local (BOE de 01-04-2020, nº 91), las 

señoras y señores, Concejalas/les y Secretaria integrantes de la Comisión de Educación Cultura 

Deportes y Juventud, más arriba relacionadas/dos y en la forma expresada, al objeto de tratar los 

asuntos que integran el siguiente orden del día. 

 

1.-   Aprobación, si procede, del Acta de la sesión anterior. 
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A la vista del borrador del acta de la sesión anterior, la Comisión de Educación, Cultura, Deportes 

y Juventud, por unanimidad, adoptó el siguiente acuerdo: Aprobar el Acta de la sesión anterior, 

celebrada el día 30-noviembre-2023. 

 

 

2.- Resolución y concesión de premios de la “Convocatoria del Festival Jóvenes Talentos 

2023”   

En fase de deliberación de este asunto, se produjeron las siguientes intervenciones que, a efectos 

de la presente acta, quedan sintetizadas y reseñadas de la siguiente forma.  

   D. Pedro José Martínez Córdoba, Concejal de Promoción Económica, Comercio, Mercados y 

Juventud, informa sobre los aspectos más importantes de la resolución y concesión de premios de la 

“Convocatoria del Festival Jóvenes Talentos 2023”.   

Finalizada la fase de deliberación, esta Comisión Informativa, por unanimidad, adoptó el siguiente 

acuerdo: Emitir Dictamen favorable en el expediente conocido en este asunto, y proponer al órgano 

competente del Ayuntamiento la aprobación del contenido íntegro de las Actas del Jurado de la 

“Convocatoria del Festival Jóvenes Talentos 2023” de fechas 31 de octubre de 2023 y 17 de noviembre 

de 2023 y conceder los premios “Convocatoria del Festival Jóvenes Talentos 2023” que suponen un 

importe de 10.000 euros y en las cuantías de los premios conforme a la propuesta formulada en el acta 

del jurado y a lo dispuesto en la Bases séptima y octava de la convocatoria, debiendo suscribir el 

correspondiente Dictamen el Presidente y Secretaria de esta Comisión. 

 

3.-   Ruegos y Preguntas. 

En este asunto del orden del día, se produjeron las siguientes intervenciones que, a efectos de la 

presente acta, quedan sintetizadas y reseñadas de la siguiente forma: 

 

3.1.- Dª Laura Magdalena Miguel, en relación con el certamen Jóvenes Creadores, pregunta si las 

obras premiadas se publican en algún tipo de formato.  

 D. Pedro José Martínez Córdoba contesta que no. Que las obras de los ganadores se incluyen en 

la Gala de entrega de Premios y en el Espacio Joven.   

Dª Laura Magdalena Miguel propone que se realice una recopilación de las obras en algún tipo de 

formato porque considera que para los jóvenes es importante ese reconocimiento además del premio 

económico. 

D. Pedro José Martínez Córdoba toma nota.  

 

  3.2. Dª María García Gómez solicita que se intervenga en el Museo del Comercio dado el estado 

de conservación en que se encuentra. Además, señala que los niños, fomentados por los padres, juegan 

al futbol utilizando las dos esculturas como porterías, por lo que considera que se debería poner algún 
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cartel o actuar de alguna forma para evitar que esto ocurra. Por todo ello solicita que si se interviene se 

haga alguna intervención general para que el museo pueda lucir como museo.  

   Dª Elvira Sánchez Sánchez apunta que se debería estudiar lo que está ocurriendo con el Museo 

del Comercio.  

   D. Ángel Fernández Silva toma nota. 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levantó la sesión, siendo las ocho horas y cuarenta y 

cinco minutos del día ut supra indicado, de la que se extiende la presente acta, que con las formalidades 

preceptivas firma la Sra. Presidenta, de todo lo cual, como Secretaria de la Comisión, CERTIFICO. 

           Vº  Bº 
El Presidenta de la Comisión,           La Secretaria de la Comisión, 

 
 
 
 

Ángel Fernández Silva.                       Sonsoles Bueno Santos. 


